Pascal Hector

Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire

Né le 11 janvier 1962 à Sarrebruck

Depuis juillet 2021 Ambassadeur de la République Fédérale d'Allemagne à **Copenhague**

2016-2021 Ministre plénipotentiaire, ambassade d'Allemagne à **Paris**

2012-2016 Jurisconsulte adjoint du ministère fédéral des Affaires étrangères pour le droit international pulic

2009-2012 Ministre plénipotentiaire, ambassade d'Allemagne à **Ankara**

2005-2009 Chef de la division des finances, de la politique agricole et de questions économiques de l'Union européenne, ministère fédéral des Affaires étrangères

Depuis 2005 Professeur à titre honorifique à l'**Europa-Institut** de l'université de la Sarre à **Sarrebruck**

2004-2005 Directeur de la cellule « Perspectives financières de l'Union européenne 2007-2013 », ministère fédéral des Affaires étrangères

2002-2004 Directeur adjoint du secrétariat du délégué à la constitution européenne, ministère fédéral des Affaires étrangères (Berlin); représentant allemand au comité de rédaction du traité établissant une Constitution pour l'Europe

1999-2002 Conseiller (groupe **Antici**), représentation permanente de l'Allemagne auprès de l'Union européenne, Bruxelles

1996-1999 Porte-parole chargé des questions européennes, ministère fédéral des Affaires étrangères (Bonn)

1994-2005 Chargé de cours à l'Europa-Institut de l'université de la Sarre à Sarrebruck

1993-1996 Premier secrétaire puis **Conseiller**, représentation permanente d'Allemagne auprès de l'Union européenne à Bruxelles : négociations d'élargissement avec l'Autriche, la Finlande, la Suède et la Norvège - Conférence inter-gouvernementale de l'UE en 1996

1992-1993 Rédacteur pour les droits de l'homme et les questions de minorités au sein de la division de l'OSCE, ministère fédéral des Affaires étrangères (Bonn) ; doctorat en droit

1991 Admission et formation au service diplomatique, ministère fédéral des Affaires étrangères (Bonn)

1989/90 Cursus complémentaire « L'intégration européenne », Europa-Institut de l'université de la Sarre à Sarrebruck

1981-1990 Études de droit et d'économie politique, universités de Sarrebruck, Genève et Singapour - diplômé en économie politique - magistrat stagiaire

